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Anfrage der FDP- Fraktion vom 30.08.2022  

Drucksachen Nr. 4641/2020-2025 

Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 06.09.2022 

Umbau Jahnplatz – Verkehrssituation an der Busampel Friedrich- Ebert- Straße 

 

 

Zu der gestellten Anfrage teilt das Amt für Verkehr folgendes mit:  

Beobachtet das Amt für Verkehr diese Verkehrssituation und / oder gibt es Beschwerden von moBiel 

zu oben beschriebener Thematik? 

Die Situation wird beobachtet und geprüft. Es liegen dazu keine Beschwerden der moBiel vor. 

Zusatzfrage: 

1. Dient die gestrichelte Markierung kurz vor der Schleusenampel lediglich der legalen 

Zufahrtsmöglichkeit zur dort befindlichen Grundstücks- Parkplatzzufahrt? 

Ja, dieses ist die Intention. 

2. Falls die Zusatzfrage mit ja beantwortet wird: Warum wurde keine andere Markierungsform 

gewählt (z.B. dickere Markierung) um deutlich zu machen, dass es sich hier lediglich um eine 

Überfahrmöglichkeit für die Nutzer der Grundstückseinfahrt handelt? 

 

Die gewählte Ausführung entspricht dem Regelwerk. 
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